



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Manque de moyens alloués aux professionnels de santé dans la crise du covid-19

Question écrite n° 27877

Texte de la question

Mme Isabelle Valentin attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la situation des professionnels de santé, des professions paramédicales et des EHPAD durant la crise du covid-19. L'implication de l'ensemble des professionnels dans la lutte contre le covid-19 est aujourd'hui exemplaire. Tous donnent sans compter pour assurer la santé des citoyens. Mais les retours de terrain sont aujourd'hui alarmants quant aux directives qui leur sont données. Ces professionnels qui sont au contact quotidien avec des malades souffrent d'un manque de consignes, d'un manque de clarté et d'un manque de moyens criants. Outre la pénurie de masques, de gants ou de gel hydroalcoolique, c'est le manque d'informations sur les procédures à suivre qui est particulièrement inquiétant. Beaucoup de soignants ne sont pas dépistés alors même qu'ils sont tous les jours au contact de malades potentiels du covid-19. Par ailleurs, la situation dans les EHPAD est aujourd'hui critique. Pourtant, dans ces établissements, la protection des soignants est essentielle pour protéger au mieux les malades et les personnes âgées. Elle demande donc quelles sont les solutions concrètes et rapides que le ministère entend mettre en place et quel bilan le Gouvernement tirera à l'avenir après la sortie de crise sur ce manque de moyens et de préparation.

Données clés

Auteur : [Mme Isabelle Valentin](#)

Circonscription : Haute-Loire (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 27877

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Santé et prévention](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [31 mars 2020](#), page 2444

Question retirée le : 21 juin 2022 (Fin de mandat)